

デジタル化推進のための補助金活用セミナーを開催しました



4月26日(火)山形市 霞城セントラルにおいて、組合のデジタル化推進を図るため標記セミナーを開催し、会場出席とWeb出席を合わせて14名にご参加いただきました。

はじめに、東北経済産業局地域経済部 製造産業・情報政策課 情報企画係長 土屋 一樹 氏より「IT導入補助金2022」についてご説明をいただきました。

次に、全国中小企業団体中央会振興部 副参事 加島 満晴 氏より「組合等情報ネットワークシステム等開発事業」について、オンラインによるご説明をいただきました

最後に、本会より「山形県中小企業パワーアップ補助金(経営強靭化支援事業)」と「組合活動支援事業」についてご説明いたしました。

なお、各補助金の詳細については、本会ホームページの新着情報にリンクがありますので、そちらからご覧ください。

山形県工業会 令和4年度通常総会開催

5月10日(水)、山形市「ホテルメトロポリタン山形」において、本会が事務局を担当する山形県工業会は令和4年度通常総会を開催し、来賓、会員等を含めて47名が出席しました。

総会では、会長 松村 英一 氏(エムテックススマツムラ株式会社 代表取締役会長)より挨拶があった後、来賓を代表して山形県副知事 平山 雅之 氏より祝辞を頂きました。その後、審議に入り、全議案が原案通り可決決定されました。ま

た、新理事に鈴木 仁 氏(山形県中小企業団体中央会)、片桐 鉄哉 氏(株式会社片桐製作所 代表取締役社長)、磯野 文久 氏(株式会社タカハタ電子 代表取締役社長)、則松 力 氏(東北エプソン株式会社 代表取締役社長)が就任、新副会長兼置賜支部長に北野 英男 氏(フジクラ電装株式会社 技術顧問)、鈴木 仁 氏(山形県中小企業団体中央会)が就任しました。

総会終了後には、講師としてロボコム・アンド・エフェイコム株式会社 総務部マネージャー 山口 仁 氏をお招きし、「最先端DX工場の取り組みについて」と題して講演会を開催しました。

